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本报记者 李志刚

马大帅临战变阵

在介绍球队的情况时，马
加特这样说，“过去这段时间，
我们做了体能方面的提高。由
于国家队球员不在，直到最近
几天，我们才过渡到技战术层
面，备战与广州富力周末的比
赛。我们希望在广州踢出精彩
的比赛。”

此前一段时间，富力堪
称炙手可热，鲁能方面，李松
益、杨旭二人因伤单独练习，
能否赶上这场比赛是个未知
数，届时鲁能将安排什么样

的阵容？从马加特在训练对
抗中的布置，也许可以看出
端倪。在马大帅的指挥下，鲁
能主力阵容又发生了调整：
门将王大雷；后卫从左至右
张弛、尤西雷、吉尔、赵明剑；
后腰戴琳、蒿俊闵；前卫从左
至右金敬道、蒙蒂略、刘彬
彬；前锋佩莱。

对抗之中，鲁能多次打
出精妙配合，尤其是佩莱，在
前场支点作用相当明显，此
次对抗的唯一一粒进球，也
是由佩莱打进。值得一提的
是，马加特此后特意提到“赵
明剑传中能力不错”，看来客
场挑战富力，赵明剑将得到
重用。

西塞埋怨“机会太少”

本赛季剩余的比赛，鲁能
一方面要在中超之中力求尽早
完成保级任务；另一方面就是
在亚冠当中争取实现突破。亚
冠八强战，鲁能队内五名外援
只有四人可以获得报名资格，
这位“不幸者”已经确定，那就
是前锋西塞。

在此前的中超比赛中，西
塞一直是作为替补使用，现在
又无法参加亚冠的角逐，他自
然觉得不大爽：“我感觉自己的
状态已经恢复到100%。大部分
时间都在替补席，这是很不舒
服的事情，当然这也是足球的

一部分，我会接受，也会乐观积
极地去对待、去提高，去做应该
做的事情。”

佩莱称中超球员想提高

如今的佩莱，在鲁能球迷眼
里就是“高富帅”的天然代表，在
接受采访时，他谈到希望能有一
个好的结果，“我一直在提高自
己，做有针对性的训练。中超联
赛与欧洲联赛有很大不一样，这
里的球员非常想提高，很不幸我
们来的时候，球队正处于非常不
好的状态。好在我们还在亚冠比
赛中，而且马上就去打。希望这
个赛季比赛结束之后，有一个能
够让人接受的结果。”

另一名新援宋龙在感谢大
家对他的帮助之后，强调无论训
练还是比赛，“教练怎么安排就
怎么踢”。最后马加特正面回答
了“佩莱、西塞在场上的共存问
题”，“让西塞和佩莱同时在场上，
是我们的目标。我们需要考虑
到，佩莱参加了欧洲杯，他的状
态一直保持得不错，但西塞5月
初就结束欧洲联赛了，两个月的
休假对于他的身体影响很大，还
需要时间重新找回节奏。随着时
间的推移，他出现在场上的机会
会越来越多。球员渴望多比赛，
有这种欲望是非常好的，但是还
需要一些耐心。在过去的比赛
中，他也都有上场，虽然时间短，
但是他的表现我们是满意的。”

鲁能备战中超，主帅特意公开训练

马马帅帅努努力力让让佩佩莱莱、、西西塞塞同同时时在在场场
里约奥运会近期抢了中国其他体育赛事的风头，尤其是在整体上处于停赛期的中超，一下子变得离大家很远。8月14日，中超战火重

燃，鲁能将赴客场挑战近期状态非常出色的广州富力，10日下午，鲁能主帅马加特特意安排一次公开训练。由于此前赛事紧张，马加特认
为这算是自己执教鲁能以来首次与媒体、球迷亲密接触的公开课，训练结束之后，他还特意亲自带领鲁能的三名新援佩佩莱、西塞、宋龙接
受了媒体的采访。

鲁能公开训练，佩莱深受球迷追捧。本报记者 王鸿光 摄
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